



## Pergeseran Anggaran Pemeliharaan Jalan Pada APBD Perubahan

**PONTIANAK** - Kepala Dinas Pekerjaan Umum Kota Pontianak, Firayanta mengatakan, terdapat pergeseran anggaran untuk pemeliharaan rutin dan berkala di APBD perubahan. Akibatnya, cukup berpengaruh dalam pemeliharaan rutin. Meski demikian, ia memastikan delapan puluh persen kondisi jalan di Pontianak dalam keadaan mantap.

"Pemeliharaan jalan ini

ada dua model. Ada pemeliharaan rutin, ada juga pemeliharaan berkala. Itu dikerjakan sesuai dengan ketersediaan dana yang ada," ujar Firayanta, Rabu (9/11).

Di tahun ini, lanjut dia, terdapat pergeseran anggaran buat pemeliharaan jalan pada APBD perubahan. Dari rinciannya, pengurangan anggaran bisa 10 sampai 15 persen.

◆ Ke Halaman 15 kolom 1

## Pergeseran Anggaran Pemeliharaan Jalan Pada APBD Perubahan

Sambungan dari halaman 9

Akibat dari pergeseran anggaran ini, sedikit banyak juga akan berpengaruh pada pekerjaan di lapangan. Sehingga, untuk saat ini pemeliharaan jalan hanya mengutamakan yang urgen.

Dia tak menutupi, kondisi cuaca kini ekstrem. Akibatnya, tak sedikit jalan-jalan yang

berada di wilayah rendah tergenang air. Waktunya juga cukup lama. Sehingga aspal yang tadinya mulus, rusak dan menyebabkan lubang jalan yang menganga.

Kondisi ini, jika dibiarkan lama, akan membuat kondisi jalan tersebut semakin rusak. Oleh sebab itu, butuh penanganan cepat. Namun karena biaya yang digeser

membuat pihaknya melakukan perbaikan hanya pada jalan urgen.

Dedi, pengguna jalan yang kerap melintas di Jalan Tembusan Parit Demang menuju Jalan Perdana mengatakan, jalan tembusan itu dulu kondisinya cukup baik. Namun saat ini banyak yang berlubang.

"Apalagi dibagian tengah,

kerusakan dibagian tengah sudah cukup parah. Harusnya sebelum jalan itu berlubang besar dapat segera diperbaiki. Dengan begitu biaya yang dikeluarkan tidak begitu besar," ungkapnya.

Sebagai pengguna jalan, ia berharap jalan tersebut dapat diperbaiki. Sebab cukup banyak pengendara yang melintas di jalan alternatif itu. (iza)